

## Élection des maires adjoints de Libreville

# Édouard Nziengui Nziengui sauve de justesse sa peau

Franck Martial MOMBO  
Libreville/Gabon

SI tout le monde avait déjà en tête le nom de Léandre Nzue comme maire de Libreville avant même que l'élection n'ait eu lieu, il n'en était pas de même pour tous les candidats soutenus par la coalition de circonstance, PDG, SDG et RV. Ce d'autant plus que pour élire le 4e adjoint au maire de Libreville, Edouard Nziengui Nziengui, qui était opposé à Ollo Obiang Firmin de la coalition UN/RHM, il a fallu que le nouvel édile de Libreville, fraîchement élu, ramène ses collègues conseillers du Parti démocratique gabonais (PDG) à la raison, en leur réitérant les orientations fermes des plus hautes autorités de leur formation politique, qui a signé une alliance de circonstance avec le RV et le SDG, pour la composition du bureau du conseil municipal. En effet, selon certaines indiscretions, un plus grand nombre des conseillers, y compris ceux de cette coalition de circonstance, ne voulait pas voir arriver à la tête d'une telle institution "un novice en politique". Mais heureusement pour lui, les murmures des uns et des autres ont donné l'occasion à une concertation avant le passage au



Le nouveau maire de Libreville, Léandre Nzue (D) et le gouverneur de l'Estuaire, Rigorbet Ikambouayat Ndéka (G) au terme du processus électoral.



De gauche à droite, Serge William Akassaga Okinda, 1er adjoint au maire de Libreville et Annie Chrystel Eugénie Limbourg Iwenga, 2e adjoint.

vote. Et c'est de justesse, à en juger même par le score obtenu (81 voix contre 55) par rapport à celui de tous les autres élus, que Édouard Nziengui Nziengui, connu sous le pseudonyme de "Karim Nziengui", a sauvé sa peau. Toutefois, au-delà de ce fait, l'élection des maires de Libreville s'est déroulée dans la tranquillité et de manière démocratique. Et les résultats proclamés par le gouverneur de l'Estuaire, Rigorbet Ikambouayat Ndeka, sont les suivants : maire central, Léandre Nzue (PDG) avec 96 voix contre 47 pour Jean-Boniface Assélé Da-



bani (CLR) et 7 abstentions ; premier adjoint au maire, Serge William Akassaga (PDG) avec 92 voix contre 56 pour Odette Taty-Koumba (UN/RHM) et 02 abstentions. Le poste de deuxième adjoint au maire a été élu à la seule candidate, Annie Chrystel Eugénie Limbourg Iwenga avec 104 voix et 46 abstentions. Adrien Nguéma Mba qui n'avait pas non plus d'adversaire s'adjuge le poste de 3e adjoint au maire avec 129 voix et 21 abstentions. Quant au 4e adjoint au maire, Édouard Nziengui Nziengui, il s'en est sorti avec 81 voix contre 55 à Ollo Obiang Firmin de la coalition UN/RHM. Eugène Mba, candidat unique à son poste, devient le 5e adjoint au maire de la commune de Libreville avec 111 voix et 39 abstentions.

A partir de la gauche, le 3e adjoint, Adrien Nguéma Mba, le 4e adjoint, Edouard Nziengui Nziengui et le 5e adjoint, Eugène Mba.

## Renouvellement de conseil départemental du Ntem Lambert Edou Edou du PDG élu président



Le nouveau président du conseil départemental du Ntem, Lambert Edou Edou.



Une vue des conseillers issus de l'opposition.

PME  
Bitam/Gabon

LES conseillers départementaux du Ntem, à l'instar des autres à travers le pays, ont élu leur président et ses trois adjoints. Deux camps se sont affrontés : le Parti démocratique

gabonais (PDG) représenté par Lambert Edou Edou, et le «Bloc de l'opposition» ayant à sa tête l'indépendant Alfred Bigfred Memine Me Zue. Le président sortant du conseil départemental du Ntem était soutenu par trois partis de l'opposition à savoir Les Démocrates (LD), Démocratie Nouvelle (DN), et le Rassemblement Héritage

et Modernité (RHM). Sur les 31 conseillers appelés à voter à bulletin secret, le PDG en comptait 16, contre 15 pour le «Bloc de l'opposition». Après la vérification du quorum par le président de séance, Boniface Fonguès, préfet du département du Ntem, les choses sérieuses ont commencé. Afin de mener à bien les opéra-

tions électorales, Emmanuel Ondo Methogo, en sa qualité de conseiller le plus âgé, et Gilchrist Messa Ondo, conseiller le moins âgé, ont été désignés par leurs pairs, pour superviser le scrutin. Au terme du vote, le porte flambeau du PDG, Lambert Edou Edou, a été plébiscité avec 19 voix contre 12 pour son adversaire. Le nouveau prési-

dent aura comme 1er vice-président, Simon Pierre Débauger Ngui Akue ; 2e vice-président, Francine Ada épouse Adzaba ; et Sébastien Moto Ossou comme 3e vice-président. Un résultat salué par les militants du parti au pouvoir, tant il lui permet de revenir, par la grande porte, au devant de la scène dans le département

du Ntem, après de nombreux échecs. Pour le "doyen politique" du département du Ntem, Emmanuel Ondo Methogo, «cette fois, le PDG n'avait plus droit à l'erreur après le fiasco d'il y a cinq ans, au cours duquel l'opposition avait réussi à obtenir la tête du conseil départemental avec moins de conseillers que le PDG. Nous avons donc remis les pendules à l'heure. Et, je pense même que, cette fois-ci, c'est l'opposition qui a même voté notre camp».

Le président élu, Lambert Edou Edou, a dit compter sur tout le monde, y compris les perdants, pour mener ensemble sa nouvelle mission qui consistera à s'investir pour le développement du Ntem. «Je voudrais rassurer les uns et les autres, de notre détermination à œuvrer ensemble. Il s'agit de Bitam et du département du Ntem. Nous voulons tous booster ce département, et nous avons besoin de la participation de tout le monde», a lancé, à chaud, Lambert Edou Edou.